

Voces de la Nación

¿Qué opina usted del proyecto de trasladar la estatua del ex Presidente Zayas a la Avenida de los Presidentes



—Creo sinceramente — expresó Carlos Reyes Hernández — que la estatua del ex Presidente Zayas debía mantenerse frente al Palacio; si no es posible, debiera trasladarse a la Avenida de las Misiones, por la parte de Refugio, entre Palacio y la estatua de Máximo Gómez. Ningún presidente con más méritos que él, para erigirse en eterno guardián de nuestra mansión ejecutiva.

* * *

—Si la Avenida de los Presidentes—afirmó Máximo Romero Ricardo—ha sido construida con el objetivo de que en la misma figuren los presidentes que han desfilado por nuestra historia, estimo que la estatua de Alfredo Zayas debe trasladarse a dicho lugar.



* * *



—La Habana — manifestó Elio Antonio Marrero—se va convirtiendo, con el correr de los años, en una gran ciudad. La estatua de Zayas, donde está colocada, le quita perspectiva al Palacio de Bellas Artes, pero hay que pensarlo seriamente antes de trasladar la efigie del cubano ilustre. Aunque perjudique la estética, quizás lo mejor es que permanezca en su lugar.

* * *



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

9

217

2

—Debe emplazarse la estatua del Presidente Zayas—dijo Calixto Hernández— en la Avenida de los Presidentes, pues como lógicamente supongo, la susodicha Avenida se concibió, además de su utilidad que es innegable, como homenaje a los Presidentes de la República.



NOTA: Se admiten sugerencias de preguntas para esta Sección.

Pueden enviarse a "Voces de la Nación", periódico EL MUNDO, La Habana. Cuando una pregunta sea seleccionada, se mencionará el nombre del autor.

Cm, feb 8/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA